

## **El residencial Hospital Asilo Santa Marta refuerza las labores de limpieza de sus instalaciones**

Los trabajos de desinfección se van a realizar de manera regular mientras dure la situación de riesgo, especialmente en zonas comunes

El personal de limpieza de la residencia Hospital Asilo Santa Marta ha reforzado las labores de limpieza y desinfección durante estos días en la residencia, puesto que la población que vive en la residencia, está constatado, es la de máximo riesgo. Los trabajos de limpieza y desinfección se van a realizar de manera regular mientras dure la situación de riesgo, especialmente en zonas comunes. Las labores se realizarán de manera exhaustiva en el hall de la entrada principal, suelos, cocina, recepción, puertas y pomos, pasamanos, suelos de pasillos, paredes, baños geriátricos, aseos, sillones, ascensores, vestuarios y aquellos lugares que se puedan estimar oportunos por parte de la dirección del centro. “Es necesario realizar todos los esfuerzos necesarios para minimizar los riesgos que puedan tener los/as residentes del Hospital Asilo Santa Marta”, asegura Andreu Verdú, Alcalde de la Vila Joiosa, quien ha aprovechado la ocasión para “dar la gracias por el trabajo encomiable que hacen todas y todos los trabajadores y voluntarios del Hospital Asilo Santa Marta durante todo el año”, resaltando el “excepcional esfuerzo que están realizando estos días para proteger a nuestros mayores frente a esta crisis”. “Además de las medidas de prevención tomadas por el centro desde el pasado 24 de febrero, se decidió intensificar estas medidas el pasado 12 de marzo para prevenir posibles contagios”, aseguran desde la dirección del centro. Estas medidas, además de las actuales labores de desinfección con viricidas, incluyen que los trabajadores tienen la obligación de seguir los protocolos de entrada (control de temperatura e higiene de manos e instalaciones) y de llevar las mascarillas en las zonas comunes y cuando se atiende a los residentes. El residencial también restringió las visitas y los residentes no pueden salir al exterior, excepto en situaciones que se consideren estrictamente necesarias. “Si un residente sale al exterior, al regreso tendrá que seguir el mismo procedimiento de desinfección. Toda precaución es poca frente cuando se trabaja con personas tan vulnerables como nuestros residentes” finalizan desde la dirección del residencial Asilo Santa Marta.

**Noticia publicada el** 20 de Marzo de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:**Servicios Sociales e Igualdad.

